

HECHOS Y DATOS MENSUALES SOBRESALIENTES

ENERGÍA



GAS NATURAL FOMENTARÁ INDUSTRIALIZACIÓN DE SINALOA

Pedro Joaquín Coldwell, titular de SENER, aseguró que al finalizar el sexenio se tendrán **más 18 mil 800 km de ductos de gas natural: 70% más que en 2012**. Destacó que el gasoducto que conectará el sur de Texas y Chihuahua con Topolobampo y Mazatlán, con una inversión de 1 mil 413 MDD y que entrará en operación en la 2.^a quincena julio, favorecerá la

derrama económica en la entidad. Por su parte, Jaime Hernández, director general de CFE, señaló que, de la infraestructura que promueve la Comisión, se desarrollan en el estado tres gasoductos, se construyen dos centrales de ciclo combinado y se realiza la conversión de dos de éstas, obras a las que se destinan más de 2 mil 200 MDD. → *27 de junio*

[Ver más](#)

MÉXICO GENERA MÁS DE UNA QUINTA PARTE DE SU ENERGÍA CON FUENTES LIMPIAS: 70% LA PRODUCE

Con el titular de CFE, el coordinador general de Comunicación Social de la Presidencia y vocero del Gobierno de la República, Eduardo Sánchez, ofreció una conferencia de prensa donde afirmó que reducir la emisión de gases de efecto invernadero y acelerar la transición al uso de energías verdes ha sido prioridad del Presidente de la República. Expresó que **México ya genera más de una quinta parte de su energía con fuentes limpias –70% de ésta es producida por la Comisión–**, así como que el Programa Especial de Cambio Climático 2014-2018 es la propuesta más clara e integral del Estado mexicano en la materia para lograr un desarrollo elevado, sostenido y sustentable.

[Ver más](#)

Jaime Hernández, por su parte, informó que **CFE redujo en 48% la emisión de CO₂ entre 2012 y 2018, lo que equivale a sacar de circulación a un tercio de los automóviles registrados en el país** al cierre de 2017, contribuyendo al cuidado del medio ambiente. Asimismo, anunció que, en colaboración con SENER y el Fondo para la Transición Energética y el Aprovechamiento Sustentable de la Energía, planea instalar este año 100 electrolinerías que se sumarán a las más de 1 mil 500 que ya operan en todo el territorio nacional. → *20 de junio*

[Ver más](#)

ENERGÍA EÓLICA CRECIÓ 600% EN OAXACA

A fin de desarrollar proyectos para generar electricidad a través de fuentes limpias y mejores prácticas, el titular de SENER, y Alejandro Murat, gobernador del estado, firmaron un convenio de colaboración que permitirá simplificar los procedimientos admi-

nistrativos para obtener permisos y licencias para el **aprovechamiento energético en la entidad**, donde la instalación de parques eólicos creció 600% en este sexenio. → *15 de junio*

[Ver más](#)

RECONOCIMIENTO A LA TRANSFORMACIÓN DEL SECTOR ENERGÉTICO

En Calgary, Pedro Joaquín Coldwell, fue el nominado ganador del Premio de Liderazgo en el Global Petroleum Show Awards 2018, por el proceso de modernización del sector impulsado en esta Administración. En un video, el secretario expresó su agradecimiento

y subrayó que la relación bilateral entre México y Alberta, **en los últimos cinco años, avanzó en inversiones, cooperación regulatoria, capacitación e investigación tecnológica en innovación**. → *14 de junio*

[Ver más](#)

1 MIL 750 MDP PARA CUBRIR DEMANDA DE GAS NATURAL

Para abastecer de gas natural a la industria, comercio, servicios y hogares en la península de Yucatán, el titular de SENER, junto con Rolando Zapata, gobernador del estado, y David Madero, director de CENAGAS, anunciaron una **inversión pública y privada por cerca**

de 1 mil 750 MDP. El primero afirmó que se espera que, en el 1.º trimestre de 2019, haya un incremento sustancial, estable y seguro de la oferta de este energético a la región, que beneficiará a la operación de las plantas de CFE y al sector privado. → *8 de junio*

[Ver más](#)

15 MMDP PARA INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN TECNOLÓGICA A TRAVÉS DEL FONDO DE HIDROCARBUROS

En Mérida, en la ceremonia de colocación de la primera piedra de la Litoteca Nacional de CNH, el secretario de Energía, señaló que ésta implicará una inversión de 350 MDP provenientes del fondo CONACYT-SENER. Indicó, además, que a través de éste se han destinado, en

lo que va del sexenio, **más de 15 MMDP en proyectos de investigación e innovación tecnológica y desarrollo de capacidades**, donde se ha logrado formar a más de 22 mil 200 personas en áreas especializadas en petróleo y gas. → *4 de junio*

[Ver más](#)



98% DE PARTICIPACIÓN EN EVALUACIÓN DEL DESEMPEÑO

SEP informó que, el 23 de junio, se realizó esta evaluación al término del 2.º año en Educación Básica para Oaxaca en cuatro sedes de aplicación en CDMX. **Asistieron 648 docentes de los 665 programados**; con funciones de dirección se presentaron los 33 convocados y, para Asesoría Técnica Pedagógica los 13 previstos. → *25 de junio*
[Ver más](#)

ES EL SEXENIO DE MAYOR INVERSIÓN EN INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA

Durante la presente Administración, se han destinado **más de 139 MMDP a la mejora, rehabilitación y reconstrucción de planteles educativos en el país**. De este total, aseguró Héctor Gutiérrez, director general de INIFED, se incluyen inversiones en programas como Escuelas al CIEN, Escuelas Dignas, el Programa de la Reforma Educativa, entre otros. → *20 de junio*
[Ver más](#)

ASIGNACIÓN DE 22 MIL PLAZAS DE INGRESO POR MÉRITO

Rodolfo Tuirán, subsecretario de Educación Superior, en la instalación del Consejo del SINEMS, reconoció que se han presentado logros importantes en este nivel, como la **asignación de más de 22 mil plazas de ingreso y 3 mil 200 promociones docentes**, con base en el mérito y la transparencia, así como elevar la matrícula de 37 mil alumnos, en 1950, a más de 5 millones 300 mil en el presente ciclo escolar. → *12 de junio*
[Ver más](#)

INVERSIÓN SUPERIOR A 17 MMDP PARA ESCUELAS AL CIEN

SEP informó que, a través de Escuelas al CIEN, **de diciembre de 2015 a junio de 2018, INIFED autorizó la transferencia de recursos por más de 17 mil 161 MDP**, en lo correspondiente a 17 mil 153 anticipos y 46 mil 930 estimaciones, a los institutos de Infraestructura Física Educativa de los estados que llevan a cabo obras de mejoramiento y rehabilitación de planteles del SEN. → *4 de junio*
[Ver más](#)

3 MMDP PARA PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA CULTURAL EN ESTE SEXENIO

Durante la apertura de la instalación de la Comisión Dictaminadora del Programa de Apoyo a la Infraestructura Cultural de los Estados 2018, María Cristina García, titular de SC, informó que, con éste, de 2013 a 2018, se habrán apoyado 374 proyectos, entre tea-

tros, salas de conciertos, museos, bibliotecas, archivos históricos, entre otros. Esto representa una **inversión global histórica de 2 mil 980 MDP, es decir, 50% más a lo destinado en los primeros 15 años del esquema.** → *4 de junio*

[Ver más](#)

NUEVAS GENERACIONES SE PREPARAN PARA ENFRENTAR UN MUNDO CADA VEZ MÁS COMPETITIVO

Junto con Otto Granados, titular de SEP, Eduardo Sánchez, presentó el balance, perspectivas y retos de la Reforma Educativa. Mencionó que 1 millón 277 mil docentes han participado en procesos de evaluación equitativos y transparentes; en 2017, 626 mil maestros asistieron a cursos de formación continua; **de**

2013 a 2018 se habrán invertido 139 MMDP en infraestructura en beneficio de 6 millones de alumnos, y en cuatro años se cuadruplicaron las Escuelas de Tiempo Completo, en favor de 3 millones 588 mil estudiantes. → *1 de junio*

[Ver más](#)

SALUD

L

AHORROS POR MÁS DE 26 MMDP EN LA ADQUISICIÓN DE MEDICAMENTOS

Con Julio Sánchez y Tépoz, titular de COFEPRIS, Eduardo Sánchez, aseguró que con la Estrategia de Liberación de Genéricos para el Ahorro de las Familias Mexicanas, **hoy en el mercado farmacéutico hay 590 más de estos productos que al inicio de la Administración,** los que ofrecen 43 sustancias activas a un precio reducido, así como más de 26 MMDP de ahorros en compras gubernamentales.

Por su parte, el comisionado precisó que estos medicamentos cuentan con la misma calidad, seguridad y eficacia que los de patente, lo que permite aumentar la esperanza de vida de los pacientes, y que **los registros sanitarios de éstos generados en lo que va del sexenio atienden más de 71% de las causas de mortalidad en el país.** → *27 de junio*

[Ver más](#)

[Ver más](#)

370 MILLONES DE PERSONAS ATENDIDAS CADA AÑO

Al clausurar la XX Reunión Nacional Ordinaria del Consejo Nacional de Salud, José Narro, titular de SS, dio a conocer que, cada año, el sector **atiende a más de 370 millones de personas en el país, se realizan más de 10 mil cirugías y miles de trasplantes**, se aplican más de 460 millones de vacunas y se llevan a cabo millones de acciones preventivas. → *25 de junio*

[Ver más](#)

IMSS RECIBE PREMIO NACIONAL DE CALIDAD 2017

La UMAE, Hospital de Cardiología N.º 34 de Monterrey, obtuvo este reconocimiento en la Categoría Salud por ser **ejemplo de la atención centrada en el derechohabiente**. Tuffic Miguel, director general del Instituto, recibió la presea de manos del Titular del Ejecutivo y la doctora Beatriz Maldonado, directora del hospital, la placa conmemorativa. → *7 de junio*

[Ver más](#)

IMSS INVERTIRÁ 1 MMDP EN 20 MIL NUEVAS CAMAS DE HOSPITAL

El director general del IMSS, anunció la inversión de 1 MMDP para la compra de más de 20 mil camas, que **permitirá renovar la mitad de las existentes en las unidades médicas y hospitales del Instituto en el país**. Indicó que esta adquisición no considera las

de los 12 hospitales ni las 40 clínicas que se construyen como parte del ambicioso plan de infraestructura en marcha y que representa una inversión por casi 20 MMDP. → *20 de junio*

[Ver más](#)

18 MIL 700 MDP PARA AMPLIACIÓN Y MEJORA DE INFRAESTRUCTURA MÉDICA DEL IMSS

Tuffic Miguel, puso en operación la última etapa del HGZ N.º 3 de Aguascalientes, que beneficiará a más de 300 mil derechohabientes de la capital del estado y municipios circunvecinos, y al que se destinaron más de 1 mil 151 MDP. Éste es parte del **programa de am-**

pliación y mejora de la infraestructura médica del Seguro Social en la presente Administración, que representa una inversión de 18 mil 700 MDP en 12 grandes hospitales. → *4 de junio*

[Ver más](#)



BANCOMEXT REPORTA CRECIMIENTO DE 16.6% EN CRÉDITO

La cartera de crédito total de BANCOMEXT alcanzó los **261 mil 958 MDP a mayo de 2018: un crecimiento de 16.63% con respecto a tal mes de 2017**. Tan sólo en lo que va de este año, el número de líneas autorizadas es de 1 mil 868, que se pusieron a disposición de

igual número de empresas, y la colocación de recursos llegó a 101 mil 991 MDP. En esta Administración, el saldo del banco para el sector privado ha aumentado 95%. → *18 de junio*

[Ver más](#)

INPC EN MAYO REGISTRA SU MENOR NIVEL EN 17 MESES

Durante el 5.º mes del año, el indicador descendió (-)0.16% y tuvo una tasa de **inflación anual** de 4.51%, con lo que **suma 17 meses de desaceleración**. En el mismo periodo de 2017, la inflación fue de 6.16% anual. → *8 de junio*

[Ver más](#)

RECAUDACIÓN EN EL SAR AUMENTA POR CRECIMIENTO DEL EMPLEO

Acasi 21 años de operación del Sistema a través de cuentas individuales administradas por las AFORE, se han acumulado recursos por 3.3 BDP, 55% de los cuales proviene de aportaciones obrero-patronales y el resto de los rendimientos obtenidos. En este sexenio se han

registrado 3 millones 579 mil 170 nuevos trabajadores cotizantes a la seguridad social: un **crecimiento del empleo formal superior en 56% respecto a los dos últimos sexenios**. → *6 de junio*

[Ver más](#)

POSICIÓN DE MÉXICO ANTE MEDIDAS PROTECCIONISTAS DE EE. UU.

SE informó que nuestro país lamenta y reprueba la decisión de imponer aranceles a las importaciones de acero y aluminio provenientes de nuestra nación, a partir del 1.º de junio, bajo el criterio de seguridad nacional. Refrendó su postura en contra de medidas proteccionistas que afectan y distorsionan el comercio internacional

y dio a conocer que **se aplicarán reglas equivalentes a diversos productos, por un monto equiparable al nivel de la afectación** y estarán vigentes hasta en tanto el Gobierno estadounidense no elimine dichos aranceles. → *1 de junio*

[Ver más](#)



SECTOR AGROALIMENTARIO EN EL MEJOR MOMENTO DE SU HISTORIA

Durante una reunión con agroempresarios de Guerrero, Baltazar Hinojosa, titular de SAGARPA, afirmó que a este sector ya no se le subsidia, se le incentiva, a fin de incrementar la productividad y mejorar la calidad de vida en el campo. Refirió que, para el cierre de 2018,

se prevé generar divisas por 35 MMDD, lo que significa un superávit por 6 MMDD, gracias a que se exporta 20% más de alimentos de lo que se importa.
→ *26 de junio*

[Ver más](#)

VENTAS POR MÁS DE 50 MDD EN CHINA

SAGARPA impulsó la participación de productores agroalimentarios provenientes de CDMX, Sinaloa, Michoacán, Sonora, Jalisco y Chihuahua en la feria “Sial China 2018”, donde lograron **ventas por más de 50 MDD**.

Las empresas beneficiadas establecieron seis enlaces y tuvieron contacto con 104 clientes potenciales interesados en consolidar e iniciar relaciones comerciales con los expositores mexicanos. → *21 de junio*

[Ver más](#)

VENTAS POR CASI 2 MDD EN COREA DEL SUR

Através de la coordinación general de Asuntos Internacionales de SAGARPA, se apoyó la participación de agroempresarios en la Seoul Food & Hotel 2018, considerada como la principal feria de alimentos y hotelería de ese país, en la que consiguieron **ventas por**

1 millón 974 mil dólares. Los productores mexicanos sostuvieron 45 reuniones de negocios con las diversas empresas coreanas y establecieron 152 enlaces comerciales. → *11 de junio*

[Ver más](#)

VENTAS AL EXTERIOR DE CARNE DE RES: 250 MIL TONELADAS AL AÑO

En Boca del Río, Francisco Gurría, clausuró la XXXVI Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación Brangus de México, en la que resaltó que, por su calidad e inocuidad, las **exportaciones de carne de res rebasan las 250 mil toneladas anuales**. → *7 de junio*

[Ver más](#)



INVERSIÓN SUPERIOR A 16 MMDP EN YUCATÁN

Durante la supervisión del Distribuidor Vial Salida a Puerto Progreso y el Entronque a Desnivel Baca, en los que se invertirán 251.8 MDP, Gerardo Ruiz Esparza, titular de SCT, destacó que en la entidad **se ejercen en esta Administración federal más de 16 MMDP para impulsar su desarrollo.** → *18 de junio*

[Ver más](#)

TREN INTERURBANO MÉXICO-TOLUCA AL 80%

Gerardo Ruiz Esparza, atestiguó junto con Francisco Guzmán, jefe de la Oficina de la Presidencia de la República, y Yuriria Mascott, subsecretaria de Transporte, la salida de una de las dos tuneladoras que construyen el subterráneo de 4.7 km que forma parte de los 58 km

de longitud total del Tren Interurbano México-Toluca. Destacó que **la obra presenta un avance del 80%; su costo actualizado es de 52 MMDP**, y quedará terminada en noviembre. → *15 de junio*

[Ver más](#)

CRECIMIENTO ACUMULADO DE 13%

En conferencia magistral ante la Asamblea del 6.º Congreso Latinoamericano de Telecomunicaciones, en Cuba, el titular de SCT, afirmó que, gracias a las reformas que emprendió México y al PNI, se registra un **crecimiento económico acumulado de 13%: casi el**

doble del alcanzado en los dos sexenios anteriores. Destacó que con la Reforma en la materia nuestro país ha concretado cambios que no se habían logrado en décadas. → *14 de junio*

[Ver más](#)



PAZ LABORAL IMPACTA POSITIVAMENTE A LA ECONOMÍA

Con Roberto Campa, titular de STPS, y José Francisco Maciel, presidente de JFCA, Eduardo Sánchez, aseguró que en esta Administración se ha generado un entorno de certeza y paz laboral que fortalece el atractivo de México como destino de inversión: **al cierre de ésta se habrán creado 4 millones de empleos; el salario mínimo ha tenido un crecimiento real de 18.5%**; la tasa de desempleo al trimestre anterior fue de 3.14%, y **se han alcanzado registros históricos de IED por más de 181 MMDD**. Además, señaló que **se han recuperado 149 MMDP en favor de los trabajadores**, como resultado de la conclusión de cerca de medio millón de procedimientos.

[Ver más](#)

El secretario destacó que esta Administración representa el mayor periodo de paz laboral observado: 35 meses sin huelgas entre noviembre de 2013 y septiembre de 2016, derivado de la responsabilidad, disposición al diálogo y capacidad de llevar a cabo negociaciones. Expresó que **se han atendido 41 mil 552 emplazamientos, habiendo estallado sólo 22 huelgas de jurisdicción federal, de las cuales sólo hay 12 vigentes**: nueve de otros sexenios y tres de éste. → *22 de junio*

[Ver más](#)

43% DE EMPLEOS SON PARA MUJERES

Durante la Sesión Plenaria de la 107 Conferencia Internacional del Trabajo, el titular de STPS, destacó que **de los 3 millones 600 mil empleos formales generados en la actual Administración, 43% corresponden a mujeres**; además, reafirmó su apoyo para defender sus derechos e inclusión en el ámbito laboral. → *7 de junio*

[Ver más](#)

PROGRAMA DE TRABAJADORES AGRÍCOLAS TEMPORALES MÉXICO-CANADÁ APORTA A REMESAS

Roberto Campa, manifestó que el PTAT ha contribuido a mejorar la relación bilateral entre ambos gobiernos, además de constituirse como un modelo de cooperación internacional, ya que ha demostrado la posibilidad de mantener un movimiento migratorio de trabajadores de manera regulada, digna y efectiva. Tan sólo

en 2017, **los jornaleros que acudieron a esa nación a laborar en granjas reportaron 278.3 MDD canadienses**, lo que impacta positivamente en la economía de las familias, fomenta el desarrollo comunitario, promueve el consumo interno e impulsa la cadena productiva. → *4 de junio*

[Ver más](#)



MÉXICO: 1.^{er} PAÍS EN ORGANIZAR TRES COPAS DEL MUNDO

El Congreso de la FIFA se decantó por la candidatura conjunta entre nuestro país, EE. UU. y Canadá para organizar la Copa del Mundo 2026. México hace historia al convertirse en el 1.^{er} país en organizar tres de estos certámenes luego de los realizados en 1970 y

1986, lo que demuestra la confianza de la Federación en nuestra infraestructura, logística y calidad de servicio. **Las naciones anfitrionas pueden anticipar ganancias de 14.3 BDD.** → *13 de junio*

“CONÉCTATE AL TURISMO” GENERA 450 REUNIONES DE NEGOCIOS

Más de 450 reuniones de negocios y una potencial compra de 16.5 MDP en insumos y productos originó la “Rueda de Negocios Conéctate al Turismo Textil-Vestido 2018”. Elena Achar, jefa de la Unidad de Coordinación Sectorial y Regional de SECTUR, desta-

có que, desde su creación en noviembre de 2016, este programa se ha convertido en una importante herramienta para impulsar la proveeduría, beneficiando a PYMEs, generando empleos y gran derrama económica. → *19 de junio*

[Ver más](#)

PROFECO HA ASESORADO A MÁS DE 1 MIL 100 CONSUMIDORES SOBRE RUSIA 2018

Con Rogelio Cerda, titular del organismo, Eduardo Sánchez, informó que PROFECO ha desplegado una **estrategia integral que incluye 12 acciones**, que incluye la elaboración de una edición especial gratuita de la *Revista del Consumidor* con datos sobre venta de boletos, contratación de servicios y comparativos de precios y el reparto de trípticos y tarjetas con recomendaciones, entre otras.

Por su parte, el procurador afirmó que se atenderán dos frentes: evitar fraudes a los aficionados que viajen a aquel país y a quienes disfrutarán de los partidos por diversas vías de comunicación en suelo mexicano. Recordó que se ha alertado al público que **sólo existen dos formas de venta de entradas**: 1. a través de la página oficial de la FIFA; 2. mediante Mundomex, con sede en Guadalajara, única agencia autorizada en México. → *8 de junio*

[Ver más](#)

[Ver más](#)



APOYO A LA CONSTRUCCIÓN DE 50 MIL VIVIENDAS SUSTENTABLES

Hasta abril de 2018, SHF ha logrado financiar **más de 50 mil viviendas con préstamos que suman un monto de 10 mil 800 MDP** dentro del Programa EcoCasa, que compromete una reducción estimada de 1.8 millo-

nes de toneladas de CO₂ en 40 años. La tendencia internacional se orienta hacia el fomento de la construcción de habitación amigable con el medio ambiente. → *25 de junio*

[Ver más](#)

MÁS DE 1 MMDP PARA MODERNIZAR REGISTROS Y CATASTROS A NIVEL NACIONAL

Enrique González, subsecretario de Ordenamiento Territorial de SEDATU, tomó protesta a la presidencia del Instituto Mexicano de Derecho Registral, donde destacó el trabajo que se realiza para la modernización de catastros, un tema que para el Gobierno de la Re-

pública es de gran relevancia, porque con ello habrá desarrollo económico y social en todo el país. Agregó que **se han invertido casi 1 mil 200 MDP para actualizar la plataforma nacional** donde 22 estados ya están inscritos. → *22 de junio*

[Ver más](#)

FovISSSTE: SOLIDEZ FINANCIERA Y PATRIMONIAL POR ENCIMA DEL 8%

Luis Antonio Godina, vocal ejecutivo del Fondo, destacó que la solidez financiera de la institución le ha permitido a ésta ser atractiva para captar recursos por la vía del financiamiento externo complementario y precisó que, **entre 2017 y 2018, se han obtenido 41 mil 400 MDP.**

Informó que con una estabilidad patrimonial por encima del nivel mínimo regulatorio (8%), se hace frente a eventos de riesgo que impliquen absorber pérdidas inesperadas. → *21 de junio*

[Ver más](#)



DECRETOS DE RESERVAS DE AGUA: SÓLO PARA CONSERVACIÓN, CONSUMO HUMANO Y GENERACIÓN ELÉCTRICA

Felipe Arreguín, director general del Instituto Mexicano de Tecnología del Agua, y Mario López, coordinador de Hidrología de éste, informaron que dichos decretos se fundan en la Ley de Aguas Nacionales, donde se es-

tablece que **sólo se puede reservar para consumo humano, medio ambiente y generación de energía hidroeléctrica gubernamental**; no puede concesionarse para un uso diferente. → *20 de junio*

MÉXICO: LÍDER MUNDIAL EN RECONOCER EL VALOR DE LA BIODIVERSIDAD

David Cooper, secretario ejecutivo adjunto del Convenio sobre la Diversidad Biológica; Jamison Ervin, del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, y Mark Zimsky, coordinador de Biodiversidad del Fondo Mundial para el Medio Ambiente, coincidieron en

que **México es líder mundial en reconocer el valor de la biodiversidad** y, como ejemplo, citaron los 10 decretos de reservas de agua que firmó el Presidente de la República y la promulgación de Ley General de Desarrollo Forestal Sustentable. → *7 de junio*

[Ver más](#)

SANEAMIENTO DEL RÍO TIJUANA: 46% DE AVANCE

Los titulares de SEMARNAT, Rafael Pacchiano, y CONAGUA, Roberto Ramírez, supervisaron el avance de los trabajos de saneamiento que se realizan en el Río Tijuana para evitar la llegada de aguas negras sin tratar a es-

te río que afecta la cuenca binacional. Las obras, con una **inversión de 47.5 MDP, presentan un avance físico del 46% en la sustitución del colector con tubería de PVC**. → *11 de junio*

[Ver más](#)

DESARROLLO SOCIAL



24 ESTADOS DISMINUYEN NIVELES DE POBREZA

Al encabezar la 1.ª y 2.ª Sesión Ordinaria de la Comisión Nacional de Desarrollo Social, Eviel Pérez Magaña, titular de SEDESOL, sostuvo que esta reunión servirá para hacer un balance de los logros y asuntos pendientes en temas como el abatimiento de carencias. Informó que,

de acuerdo con CONEVAL, **actualmente 24 entidades tienen mínimos históricos en sus niveles de pobreza** y detalló que, entre 2010 y 2015, 711 municipios disminuyeron esta condición y 1 mil 88 la extrema, en cinco puntos porcentuales o más. → *26 de junio*

[Ver más](#)

MÁS DE 3 MILLONES DE LITROS DE LECHE DISTRIBUIDOS A DIARIO

Con Javier García Bejos, subsecretario de Planeación, Evaluación y Desarrollo Regional de SEDESOL, y Abelardo Manzo, director general de Liconsa, Eduardo Sánchez, aseguró que el precio de la leche Liconsa se mantendrá sin cambio por lo que resta del año y la cobertura de la estrategia A peso por litro continuará incrementándose. Detalló que **entre diciembre de 2012 y el de 2017, el número de sus lecherías aumentó de 8 mil 127 a más 10 mil 136**, lo que le ha permitido distribuir más de 3 millones 100 mil litros diarios.

[Ver más](#)

El titular de Liconsa expresó que, en este sexenio, se han generado las condiciones para que la empresa siga creciendo, derivado del incremento del padrón de afiliados que llegó a más 207 mil 842 familias. Destacó que, con recomendaciones de instituciones como CONEVAL, **se ha impulsado la atención prioritaria de los 400 municipios que más lo necesitan** y que, durante las recientes catástrofes naturales, se prestó ayuda a las poblaciones afectadas. → *6 de junio*

[Ver más](#)

POLÍTICA EXTERIOR



SOLICITUD A ONU PARA EVITAR SEPARACIÓN DE FAMILIAS

Luis Videgaray, titular de SRE, se reunió con António Guterres, secretario general de la Organización de las Naciones Unidas, a quien **solicitó la intervención de este organismo para evitar la separación de niños migrantes de sus familias**, en la frontera entre

EE. UU. y México. Coincidieron en que migrantes y refugiados deben ser tratados con dignidad y respeto de sus Derechos Humanos de acuerdo con el derecho internacional. → *29 de junio*

[Ver más](#)

SEGURIDAD Y JUSTICIA



RESPALDO Y DIGNIFICACIÓN A LA LABOR POLICIAL

Al clausurar la XIX Asamblea Plenaria de la Conferencia Nacional 2018 de Secretarios de Seguridad Pública, Alfonso Navarrete Prida, titular de SEGOB, afirmó que se debe dignificar la labor policial, continuar con su capacitación, así como reconocer a los elementos que murieron en el cumplimiento de su deber. Destacó que, **para apoyar a las instancias de**

seguridad y procuración de justicia, el Gobierno de la República ha destinado cerca de 82 MMDP. Por su parte, Renato Sales, titular de CNS, anunció que se elabora el Protocolo de Uso de la Fuerza, para que los policías del país actúen con respeto a los Derechos Humanos. → *11 de junio*

[Ver más](#)



DÍA DE LA MARINA NACIONAL

El Presidente de la República encabezó la conmemoración del LXXVI Aniversario del Día de la Marina Nacional, en Tampico, donde **reconoció a mujeres y hombres que con su esfuerzo, dedicación y trabajo hacen del sector, un instrumento vital para el**

crecimiento económico de México. Rindió homenaje a los marinos caídos en cumplimiento de su deber, y, posteriormente, realizó un recorrido por la EXPOMAR 2018. → *1 de junio*

[Ver más](#)



TODAS LAS ESCUELAS ESTARÁN LISTAS PARA REGRESAR A CLASES

Héctor Gutiérrez, aseguró que las escuelas dañadas en CDMX por el sismo del 19 de septiembre estarán rehabilitadas antes del siguiente ciclo escolar, y se apoya a las autoridades de las otras 10 entidades con afectaciones. Preciso que, los institutos locales de infraes-

tructura física son los responsables de la ejecución de obras y administración de los recursos para la reconstrucción y que, **a nivel federal, hay 18 mil 347 MDP para atender 19 mil 784 planteles.** → *8 de junio*

[Ver más](#)